

ciale, Nous vous accordons de grand cœur, à vous, ô Nos très aimés, à vos familles, et à tous ceux qui furent et qui sont membres de la Jeunesse catholique italienne ».

LE SAINT-PÈRE ET LE "NON EXPEDIT"

LE *Domani d'Italia*, de Bergame, a publié le document suivant :

Avec la respectueuse adresse à Sa Sainteté, la veille de la fête de la Vierge Immaculée, la direction du *Domani d'Italia* a judicieusement affirmé devant le nouveau Vicaire du Christ l'adhésion sans réserve que tout journal franchement catholique doit professer pour Ses volontés.

De la faveur céleste d'abord viennent la vie et la restauration chrétienne ; aussi avez-vous été bien inspirés, vous et vos honorables collègues, unanimes dans la sainte résolution de mettre sous le patronage de Marie Immaculée la protection et l'accroissement de l'organe du Ile groupe, comme ce groupe était déjà confié à la même Reine.

Puisque, d'ailleurs, le relèvement désiré du genre humain dans le Christ ne peut être obtenu que dans l'union avec le Pasteur des pasteurs et dans la dépendance de Celui qui est venu heureusement en renouveler le précepte, également sage et opportune apparaît votre pensée de proclamer sans ambages votre obéis-